

## Tarragona, Más Allá Del Mar

### Día 1: ORIGEN - COSTA DORADA

Salida desde los puntos establecidos dirección Costa Dorada. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente) Llegada al hotel, cena y alojamiento.

### Día 2: PARQUE NATURAL DEL DELTA DEL EBRO

Desayuno y salida hacia el Parque Natural del Delta del Ebro, la zona húmeda más grande de Cataluña y un marco de naturaleza único, singular e incomparable. Visitaremos el Ecomuseo del Parque Natural Delta del Ebro (entrada y visita guiada incluida), que ofrece una representación de los paisajes, las actividades tradicionales y la arquitectura más característica de la zona, además de albergar una zona con muchos acuarios de peces y anfibios de la zona. Seguidamente nos dirigiremos al embarcadero, donde comenzaremos nuestro cruceo Fluvial (entrada y visita guiada incluida) hacia la desembocadura del Río Ebro, rodeando la Isla de Buda y navegando por la reserva del Parque Natural, explicando la flora y fauna que encontremos a nuestro paso. Almuerzo típico de la zona en restaurante. Por la tarde, y para finalizar la jornada, realizaremos, a través de un itinerario guiado en bus por el hemidelta sur, el avistamiento de Aves. Cruzaremos el puente "Lo Passador" y realizaremos varias paradas para el avistamiento en la laguna de la Tancada y la Encanyissada, espacios protegidos del Parque Natural del Delta del Ebro que alberga el mayor número de flamencos. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



### Día 3: TARRAGONA

Desayuno y salida dirección Tarragona para realizar acompañados de guía oficial un viaje en el tiempo con el que disfrutaremos de la historia en mayúsculas. Conoceremos la civilización romana de una de las ciudades más importantes del Imperio, mientras paseamos por las calles y observamos sus monumentos. Durante este apasionante recorrido, nos sorprenderá la convivencia de los tarraconenses con el pasado imperial de la ciudad y visitaremos las Murallas romanas (exterior) más antiguas de la península y descubriremos, entre las calles actuales, el Foro Provincial y las recientes excavaciones del Circo (entrada incluida). También caminaremos por el interior de las espectaculares bóvedas que fundamentan una parte del Foro y sustentan las gradas del Circo, estadio dónde miles de espectadores disfrutaban de los ludi circensis o carreras de carros de caballos. Finalmente, acabaremos la visita en el Anfiteatro (visita de exteriores), situado cerca de la playa. Regreso al hotel para el almuerzo. Tarde libre, cena y alojamiento.

### Día 4: HORTA DE SAN JUAN - BOT

Desayuno y salida dirección Horta de San Juan, pueblo de carácter medieval situado sobre una colina a 542 metros de altitud, cuyo núcleo antiguo está declarado Bien Cultural de Interés Nacional. Pasearemos acompañados de guía oficial por su centro histórico, que fue declarado Conjunto Histórico Artístico en 1997 y que inspiró al pintor Pablo Picasso para pintar varias de sus obras, y visitaremos el Centro Picasso (entrada y visita guiada incluida), donde se hace evidente su célebre frase "todo lo que sé lo aprendí en Horta". Siendo homenaje permanente a Picasso, el centro pretende recoger la reproducción, lo más fiel posible, de todas las obras que el artista creó en Horta o pensando en Horta y con las cuales inmortalizó este pueblo. Almuerzo en restaurante. Por la tarde salida hacia Bot, ubicado en un entorno natural privilegiado por la proximidad de las montañas de Els Ports y las sierras de Cavalls y Pàndols. Realizaremos la visita acompañados de guía oficial y accederemos a una bodega (entrada incluida) donde tras la visita guiada por sus dos salas museo ubicadas en la bodega, tendremos una cata de 3 vinos y un producto sorpresa. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



### Día 5: EXCURSIÓN OPCIONAL TORTOSA

Desayuno y mañana libre con posibilidad de realizar excursión opcional de medio día a Tortosa con guía oficial. Descubriremos los secretos históricos y trascendentales de una ciudad bimilenaria a través de la Ruta de las Tres Culturas. Una ruta guiada que nos llevará a conocer la ciudad a través de la impronta Cataluña todavía visible de las tres culturas que convivieron con una relativa coexistencia pacífica en la ciudad y que marcaron su desarrollo durante siglos: la sarracena, la judía y la cristiana. Almuerzo en el hotel y tarde libre. Cena y alojamiento.

### Día 6: REUS - MONTBLANC

Desayuno y salida dirección Reus, donde cerca de ochenta edificios catalogados, conforman un espectacular escaparate de la arquitectura modernista. Realizaremos, acompañados de guía oficial un recorrido a pie por el centro de la ciudad, admirando los principales, construidos por el gran arquitecto Lluís Domènech i Montaner a finales del s. XIX, y desvelando las claves de su obra. En esta época, Reus también tuvo otros hijos ilustres, como el general Prim y el pintor Marià Fortuny, que hoy día dan nombre a la plaza y al teatro más importante de la ciudad. Nos pararemos en el teatro Fortuny y la estatua de Prim para conocer las biografías de estos dos personajes reusenses y, a continuación, iremos a la plaza del Mercadal, dónde haremos un breve repaso de la historia de la ciudad desde la Edad Media hasta el empuje económico posterior. Finalizaremos la visita pasando por el Centro de Lectura y por la Prioral de Sant Pedro, iglesia gótica dónde fue bautizado Antoni Gaudí, que nos servirá para acercarnos a la infancia y adolescencia de este arquitecto de fama universal. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente). A la hora acordada, nos trasladaremos a Montblanc, pequeña villa medieval que, declarada Conjunto Monumental y Artístico en 1947, posee uno de los recintos amurallados mejor conservados de Cataluña. Su casco antiguo, que nos transportará a otra época, está lleno de edificaciones medievales, donde destacan las iglesias de Santa María la Mayor o la de San Miguel, la calle de los judíos, el palacio de los Josa o los Alenyà, el puente viejo, entre otros. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

## **Día 7: COSTA DORADA - ORIGEN**

Desayuno y a las 5:00 horas (salvo indicación contraria por parte del asistente en destino), salida hacia el punto de origen. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada y fin de nuestros servicios.

## **Características del circuito**

### **Incluye**

- Autocar durante todo el recorrido
- Asistente en destino durante todo el circuito
- 6 noches en hotel 4\* en Costa Dorada
- Estancia en régimen según programa (agua/vino incluido en almuerzos y cenas)
- Almuerzo en restaurante en excursión a Parque Natural Delta del Ebro
- Almuerzo en restaurante en excursión a Horta de San Juan - Bot
- Visita con guía oficial de Tarragona
- Vista con guía oficial de Horta de San Juan
- Visita con guía oficial de Bot
- Visita con guía oficial de Reus
- Entrada y visita guiada al Ecomuseo del Parque Natural Delta del Ebro
- Pasaje para crucero Fluvial
- Avistamiento de aves guiada
- Entrada al Circo Romano
- Entrada y visita guiada del Centro Picasso
- Entrada, visita guiada y cata en bodega (es posible que esta visita no se realice durante la vendimia)
- Seguro de viaje.

### **No Incluye**

- En Cataluña existe una tasa sobre las estancias en establecimientos turísticos que no está incluida en el precio del paquete, que son de pago directo por parte del cliente en el establecimiento hotelero. Consulta en tu agencia de viajes.
- Extras en el hotel, tales como minibar, llamadas telefónicas, etc.
- Todo aquello no especificado en el itinerario y en "El precio incluye".
- Entradas a monumentos y guías locales no indicados en el itinerario como incluido.

### **Excursiones Incluidas**

- Parque Natural del Delta del Ebro.
- Tarragona.
- Horta de Sant Juan - Bot.
- Reus - Montblanc.

### **Excursiones Opcionales**

- Tortosa (Medio día con guía oficial)